

„Sternstunden“ für den Rosenhof

Bewegungslandschaft und Erlebnisparkours entstehen – 56 000 Euro an Spendengeldern aus BR-Aktion



Angebot wird erweitert: Auf dem Rosenhof in Bieswang wird Betreiberin Sabine Dier (rechts im Bild) zusätzliche Möglichkeiten im therapeutischen Reiten anbieten.

BIESWANG – Auf dem Rosenhof in Bieswang entstehen derzeit eine Bewegungslandschaft und ein Erlebnisparkour. Gefördert wird das Vorhaben, das dem therapeutischen Reiten dient, mit Spenden aus den „Sternstunden“ des „Bayerischen Rundfunks“.

Für die Kinder wird ein Erlebnisparkour zum Reiten mit Wassergraben, Brücke und Ovalbahn gebaut. Auch Baumstämme, ein Hügel, eine Wippe und ein Weidentunnel laden zu Abenteuer mit Pferden ein. Die Vierbeiner selbst bekommen auf dem Rosenhof ein neues Außengelände, das optimal an ihre Bedürfnisse auf Bewegung, Abwechslung, gesunde Hufe und soziale Kontakte ausgerichtet ist. Geschaffen werden eine Wasserfurt, unterschiedliche Böden, ein zusätzlicher Futterplatz, neue Schatten- und Lie-

geplätze sowie eine beheizbare Pferdetränke.

Dies ist Rosenhof-Betreiberin Sabine Dier nur durch die Unterstützung der „Sternstunden“ möglich. Der Reitherapeutin zufolge fließen 56 000 Euro an Spendengeldern in das Projekt. Zudem haben die Firmen Hüttlinger aus Geislohe und Schmidkonz aus Rehlingen mitgeholfen, das Vorhaben umzusetzen.

Geplant sind Sabine Dier zufolge noch Übernachtungsmöglichkeiten, die unter anderem Gruppen von Förderschulen und Behinderteneinrichtungen zur Verfügung stehen sollen. Zur Realisierung sucht der Rosenhof aktuell noch Förderer. „Sonst ist dieses Projekt leider nicht durchführbar“, so die Rosenhof-Betreiberin.

Auf dem Rosenhof erfahren Eltern mit behinderten oder in ihrer Entwicklung eingeschränkten Kindern fundierte Unterstützung beim Heilpädagogischen Reiten und der Sensorischen Integration. Angeboten werden aber auch Indianerwochen mit Reiten ohne Sattel, Indianerspielen und stilechter Übernachtung im Tipi, in dem ein Feuer wärmt, falls es kalt ist. Ein Abenteuerritt ins Nomadenleben und Trekkingtouren gehören weiter zum umfangreichen Reitangebot wie Grund- und Fortgeschrittenenkurse mit Elementen aus dem Centred Riding (Reiten aus der Körpermitte).



Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse www.rosenhof-reiten.de.



Das Glück der Erde: Auf dem Rücken der Pferde finden Kinder wie Erwachsene Nähe und Geborgenheit sowie in den neuen Parcours auch besondere Erlebnisse im Sattel.